

まちの話題を写真でお届け！

まちフォト



▲田んぼアートのデザイン



▲今年の田んぼアートのテーマは『祝！新1万円札 栄一翁ふっかちゃん』。田植えの最後には、新1万円札の発行を祝って、くす玉開きを行いました。



▲保護者や学校応援団など地域の皆さんと協力しながら、新聞紙で作った型紙を、田んぼの中に配置する児童たち

▶型紙に合わせて色の違う苗を植える児童たち

6月12日・川本南小学校 田んぼアート『渋沢栄一翁ふっかちゃん』

川本南小学校伝統の田んぼアートプロジェクトの田植えが行われ、児童たちは、秋の収穫時に栄一翁に扮したふっかちゃんが田んぼに浮かび上がるよう、色の違う苗を使って、地域の皆さんと一所懸命に苗を植えました。



6月6日・藤沢小学校 清水選手から深谷の子どもたちへ

市親善大使でプロ野球選手の清水達也選手が『夢をもつこと』について語った動画を使った授業で、清水選手の母校でも児童が『夢』や『こころざし』について考えました。



◀焼きトウモロコシを味わう子どもたち



▶今回のメインイベントである、トウモロコシの炭火焼きの様子

▼焼きトウモロコシを買い求める来場者



6月8日・道の駅おかべ 味わおう！深谷市自慢のトウモロコシ

道の駅おかべで、地元特産のトウモロコシをさまざまな方法で楽しむ『岡部とうもろこし祭り』が開催され、来場者は、新鮮なトウモロコシ『味来』を買ったり、焼きとうもろこしなどのグルメを味わったりと、夏の到来を満喫しました。



6月15日・深谷グリーンパーク・パティオ 季節のフラワーレッスンでプレゼントづくり

父の日に合わせてフラワーアレンジメント教室が行われ、参加者は家族への気持ちを込めて、思い思いに飾り付けを楽しみました。



5月18日・道の駅おかべ この夏は緑のカーテンに挑戦しよう

市とふっかちゃんでんきの協働で、緑のカーテン用ゴーヤ苗の配布を行いました。環境に優しい暑さ対策を取り入れようと、多くの申込者が苗を受け取りに訪れました。



5月24日・八基公民館 地域の思いをつなぐフウリン草展

八基地域の皆さんが、地域ぐるみで『子どもを育てるように』手塩にかけて栽培したフウリン草が見ごろを迎え、色とりどりの花が来場者の目を楽しませました。



6月3日・深谷グリーンパーク・パティオ 深谷産ユリの切り花をPR

さまざまな品種の深谷産ユリから好きな種類を選んで購入できる、PRイベントが開催され、参加者は、深谷産ユリの魅力を感じながら、自分のお気に入りを選びました。



5月19日・市内各所 丹精こめた花とお庭を楽しんで！

深谷オープンガーデン花仲間による『ばらの庭・初夏の庭オープンガーデン』が行われ、来場者は、普段は見ることのできないお庭を巡り、季節の花を堪能しました。



5月31日・深谷公民館 介護予防教室『転ばない！歩き方教室』

介護予防教室の新しい講座が開催されました。参加者は、歩き方の基本や注意点を学んだり、歩き方のチェックを受けたりと、日ごろの悩みを解決していました。



6月5日・岡部公民館 シルバーゼミナール『健康づくり教室』

『食事と運動 おうちでできる健康づくり』と題した講座が開催されました。参加者は、健やかに生活するための秘訣を学ぼうと、熱心に耳を傾けました。